



Hannover, 10. November 2021

Sehr geehrte Eltern,  
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

auch in Niedersachsen sind die Infektionszahlen gerade sehr hoch. Sie steigen weiter an, es ist noch kein Ende in Sicht. Es ist deshalb zu früh, die Regeln in den Schulen zu lockern. Wir wollen vermeiden, dass Kinder und Jugendliche wieder zu Hause lernen müssen. Schule muss ein sicherer Ort sein, damit Präsenzunterricht für alle stattfinden kann.

Es bleibt dabei: Wir wollen Schritt für Schritt wieder mehr Normalität in den Schulen. Besonders in den Grundschulen wollen wir so schnell wie möglich die gleichen Regeln für alle Kinder. In den Klassen 1 und 2 dürfen die Kinder ihre Maske am Sitzplatz bereits abnehmen. Wir wollen kein „Hin und Her“, sondern verlässliche Regeln. Bitte haben Sie deshalb noch etwas Geduld!

In vielen Schulen finden bald Elternsprechtage statt. Im Dezember folgen Weihnachtsfeiern, Konzerte usw. Bitte beachten Sie: Für alle Veranstaltungen der Schule gilt die 3G-Regel. Das heißt, Sie müssen ein aktuelles negatives Testergebnis vorlegen, wenn Sie nicht geimpft oder genesen sind. Damit wollen wir alle Beteiligten vor Ansteckungen schützen.

Über neue Regelungen und Entscheidungen werde ich Sie informieren. Alles Gute für Sie und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen